

来館者数 10 万人突破!

📷 ふじみ野ステラ・ウェスト

1月28日、昨年11月にオープンしたふじみ野ステラ・ウェストの来館者数が10万人に達しました。これからも多くの皆さんが集まり楽しみや交流が自然と生まれる「みんなの広場」として、親しみを感じ、愛される施設を目指してまいります。



私の思いを聴いてください

📷 青少年を健全に育てるための市民大会

1月20日、ステラ・ウェストで第45回青少年を健全に育てるための市民大会が開かれました。小・中学生とふじみ野高校の高校生、20人がそれぞれ思いを語り、葦原中学校吹奏楽部による記念演奏が大会に華を添えました。



光輝くアートの星が大集結

📷 アートフェスタふじみ野 2023

2月10・11日、「アートフェスタふじみ野2023」をステラ・ウェストで開催し、2日間で延べ6,638人が来館しました。

今回は「アートの星にであう、ふれる、つながる」をテーマに、アートに関するパフォーマンスやコンサート、ワークショップ、展示などさまざまな企画が実施され、両日とも、大盛況でした。



タスキをつなぐ、思いをつなぐ

📷 出版産業 presents 第55回入間東部地区駅伝競走大会

2月4日、第55回入間東部地区駅伝競走大会が開催されました。総勢95チームがふじみ野市第2運動公園をスタート。南畑小学校(富士見市)のゴールを目指し、それぞれ5人の選手がタスキをつなぎました。一般の部は埼玉大井RC一般A、壮年の部はさきみちゃんず、女子の部は埼玉大井RCW(いずれもふじみ野市のチーム)が優勝しました。おめでとうございます!

